
臺北市立瑠公國民中學 107學年第 1學期 

交通安全教育委員會議會議記錄 

時  間：107年 9月 14日（星期五）上午 12時 0分 

地  點：本校三樓小會議室 

主  席：漫安琦 校長         記錄：嚴仕棋 

出席人員：如簽到表 

臺、報告事項 

主席報告： 

依據「學校及社會交通安全教育執行作業要點」召開此次會議，將提案

討論本校交通安全教育宣導與推動及學區鄰近交通安全事宜。 

 

貳、討論事項 

提案一：修訂本校「交通安全教育委員會實施計畫(草案)」。 

說 明：為能順利推動本校交通安全教育相關事務，敬請各委員討論。 

決 議：投票通過，贊成共 11票，否決共 0票。。 

 

提案二：訂定本校「臺北市立瑠公國民中學 107學年度交通安全教育實施

計劃」。 

說 明：為能順利推動本校交通安全教育實施，敬請各委員討論。 

決 議：投票通過，贊成共 11票，否決共 0票。。 

提案三：本校家長服務志工隊於福德街 221巷執行導護工作，注意事項之

提醒。 

說 明：家長志工於此處執勤常站在轉彎處維護學生上學安全，建議在紅

燈間歇時，往人行道向內靠些，避免車輛轉彎時，因內輪差造成

意外。 

決 議：投票通過，贊成共 11票，否決共 0票。 



提案四：瑠公非營利幼兒園園長表示，園區大門除有交通安全問題外，亦

常有攤販、行人菸害及垃圾清潔等問題，影響瑠公國中及幼兒園

學生上學交通安全問題，敬請轄區警察局派出所給予協助改善。 

說 明： 

派出所代表：福德街派出所將盡力協助貴校改善交通安全狀況、攤販

及垃圾清潔問題，另請清潔隊協助行人菸害問題。 

決 議：投票通過，贊成共 11票，否決共 0票。 

提案五：本校校門左右兩側人行道設有樹臺，常有民眾設攤按摩，不僅造

成不佳觀感，更壓縮行人道使用空間，欲請轄區派出所、里長給

予協助。 

說 明： 

里 長：如欲改善樹臺之設置，建議可以參考福德國小去年暑假人行

道更新一案，先提出申請計畫並委請地方議員會勘討論，且與臺

北市政府工務局公園路燈工程管理處接洽，再向教育局提案報告

申請更新。 

決 議：投票通過，贊成共 11票，否決共 0票。 

提案六：奉天宮因整修停車場，欲於 221巷本校人行道劃置機車停車格乙

案。 

說 明： 

校 長：如前述，但為本校教職員工上放學及保障行人用路之安全，

已決然拒絕。 

決 議：投票通過，贊成共 11票，否決共 0票。 

 

參、臨時動議 

提 案：福德街 221巷早晨市場攤販擺設問題。 

說 明： 

教師代表：反映自後山埤捷運站至本校會行經早晨市場，會有許多攤

販設攤買賣，不僅觀感不佳更影響本校學生上學的安全，因此常

見人車共享道路之境象。 



派出所代表：已多次巡察並勸導，且攤販擺設位置並未違規，僅能柔

性勸導，將安排按時巡邏並維護交通安全事宜。 

決 議：投票通過，贊成共 11票，否決共 0票，還請派出所及里長多多

協助本校。 

 

肆、散會 


